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Delegación Presidencial presentó plan de acción para 
abordar problemas de tenencia responsable de mascotas 

L: Delegación Presidencial  noas de trabajo para antegar un — pacies, permanencia educativa, 

  

plan que vaya enftentando con innovación tecnológica, difasón, 
< mayor especificidad esta temáti- cuidado y control de animales in 
* catan solicitada por nuestra co-  dusñosdeciaados. La specta. 

= munidad”, señaló eldelegadoJo- - vaest profundizando staslíneas 

    

  

  

se Campos dación, entra alas la apiación 
lo más apogada posible ala nor- 

y - mativa, para que podamos eal- 
“nte la protección animal yla actores convocados para poder 
¡seguridad pública. El “Plan de configurar el ssquema de accio- 
Control y Bienestar Animal enla A nes. “Lo hicimos enconjunto con — — Añadió que los organismos 
comuna de Porveni e explicó E MU) sanossemacispáblicos enespe-. scalzadores tienen que agru- 
«sn la repetición” surgió muta ls. | cialconolmunicipi Indap,SAG, . par y carr el ctculo,permitien- 
ataques do penosal ganado ovino, Balay scr toda cn lacomo de que esta ey reee me epi 
y alas personas, situaciones que - dad, que se ve afectada con es- que, por lo que ss importante 
han ido denunciadas po ls ha- tas hechos; también ee parese: reforzar el tema formativo. "Es 
itantes dela comuna. + : ros yla asociación de Ganaderos - fundamental que la comunidad 

En ese contexto, la sede de de Tier del Fuego, quienas han _ seformo,aptenda y sepa loque 
gobiemo provincia encabezóuna. sutido durante mucho tiempo ella Tenencia Responsable. Nosilo ene de encuentros abiertas ala ataque de stos animales” eoor- la comunidad, emo que especial. 
comunidad, donde ss pudieron Campos, menta quienos están en una eta- 
teunir ls antecedentes necesa: La propuesta de trabajo con- pa de formación an los colegios 
sos para levantar un plan de ta- templaeislínea de acción jadi- y en os liceos", enfatizó elrep     ajo que entregue solucio: 

Fondos superan os 1.700 millones de pesos 
CFT Magallanes anunció alta inversión SN 
pública a educación técnica estatal 

El Centro de Formación una señal cara dol compromiso de actividados de vinculación 
Técnica Estatal de Magalla-. conlasducación técnica estatal. conelentomo, mediante un lan. 
nas (CPT) anunció la acjudica- poto de Aprendizaje más Sori- 
ción de racursos por un total de ciolA+S) 
$1.725578591, destinados aín- mación de calidad en espacios. “Estas proysctos no sólo for- 
fraostructura, equipamiento y . adecuados y con las horramien- . talecon nuestra calidad acadó- 
proyectos astratágicos que for= tas necesarias para enfrentar mica, sino que también permi- 
talecerán su oferta educativa y los desafios del futuro” resumió ten vincularnos de maneta más. 
suimpacto enlategión. Conallo la rectora. Además de las platas efectiva con las comunidades 
¿e destinará $1.220.155 295 ala. para intras y las necesidades dela región, 
construcción dela intacetructo: miento, sl CFT recibió financia: cumpliendo nuestro rl estraté- 
rainicialde una sede en Natalos . miento para dos proyectos os- gico como institución estatal 
y $11.149 296 ala adquisición  tragicos destacó Gallardo. Las adjudica: 
de equipamiento para el plantel El primero, conunmonto de ciones representan una ÍnYet- Gua lona laveratón 0 La sede ara a 
de Porvenir La rectora Valeria. $274.372.000, busca diseñar un _siónhistórca paracl CFTEstatal. pusgs caza 4 armalas es Buena Mail mofeaco le slo sto 
Galardo detal quo lsrecursos . modelo de gestión académica más austral de Chilo, consoli- tente ata! dl CPT de Magalanas. 
permitirán dotar a ambas casas con componentes de innova-  dándolo como un referente enla. 
do estudios instalaciones mo- ción, alincado con el Sistemado educación técnica profesional institución. Es un respaldo sig- recordar quel casa de estudios 
demas y funcionales, mejorando . Aseguramiento de la Calidad. . dea región, apuntó nificativo ala educación 180. estatal se encuentra en período 
significativamente la experien- . Elsegundo, por$60 millones, se — "Vemos ste anuncio como. nico-profesional y al impacto de Admisión 2025yeete año con 
«ia formativa delos estudiantes... enfccará en implementar uns. una muy buena señal para 2025 . que generamos en Magallanes”, matrícula gratuita, hasta llenar 

“Esta inversión pública es . tema de medición en resultados . y para el desarrollo de muestra. complementó la rectora, Cabo los cupos por carrera. 

1  tasesión dondecadaparicipan- y sus ideas. Hemos levantado l-— cial contrcldemegráodelases.  sentante gubernamental   

  

  

  

  

       
      

    

Próximo año podría entrar en funciones 
nueva farmacia y laboratorio médico 

A inicios del próximo año Porvenir los socios profesiona- tener terminado al edificio a fi 
les ela salud, Raúl Cortés (quí- nee de año y luego someteres 
mico farmacéntico) y Julio Rios a revisión del inspección de 

torio y contro de atención mé- (laboratorista, an cale Dublé construcción y dela Seremi de 
dica anexos que construyen en Almeyda de Poruenir Salud, para soguit con las ter- 

El proyacto privado se en-  minaciones finales y luego el 
cuentra on etapa de término equipamiento y abastacimien- 
decbra gruesa instalación do to de insumos. 

"Un importante grado de avance, tschumbro y con elo e podrá 
muera el edificio que albergará. trabajar en interior, incluso du- con al gimnasio, a ver cuál de 
una farmacia, laboratorio médico ramo el inviemo, las dos obras termina primero”, 
a e e a Asilo destacó elgacioJulio. cerróen broma el emprendedor 
Porvenir Rios, indicando que osperan asociado, 
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